



**DECLARACIÓN INSTITUCIONAL DEL GOBIERNO
DE LA COMUNIDAD DE MADRID
8 DE MARZO - DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER**

Este 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer, millones de mujeres y hombres volveremos a salir masivamente a las calles en todo el mundo para reclamar la igualdad real entre mujeres y hombres.

Desde el Gobierno de la Comunidad de Madrid, apoyamos firmemente estas reivindicaciones, y nos comprometemos a defender los derechos más básicos para todas las mujeres, sin distinciones de ningún tipo.

En un día como hoy, más de cien años después de los hechos que dieron lugar a la primera conmemoración por Naciones Unidas en 1975 del Día Internacional de la Mujer, no podemos hablar aún de igualdad efectiva de oportunidades entre mujeres y hombres en el mundo.

El lema del Día Internacional de la Mujer de 2020 es “Soy de la Generación Igualdad: Por los derechos de las mujeres”, en relación con la nueva campaña multigeneracional de ONU Mujeres, “Generación Igualdad”, que cumple 10 años desde su creación.

Hemos de poner el foco en los colectivos vulnerables donde las mujeres se encuentran en situaciones doblemente discriminatorias, sobre todo en algunos países: o por ser mujeres, y por tener una discapacidad; o por ser de una raza o etnia concreta; o por tener una determinada edad,



o por vivir y trabajar fuera de las grandes ciudades o núcleos de población.

El derecho a la igualdad de trato y de oportunidades es un valor esencial de la Democracia. Por eso, desde el Gobierno de la Comunidad de Madrid, llamamos a mujeres y hombres a seguir trabajando en todos los desafíos pendientes.

Nuestro compromiso con el desarrollo de políticas de igualdad es firme: los poderes públicos tenemos la obligación de promover todo tipo de acciones que eliminen cualquier tipo de discriminación y convocamos en este camino a todas las madrileñas y los madrileños, apelamos al compromiso de poderes públicos, agentes sociales y sociedad civil.

Seguiremos trabajando para lograr la plena igualdad de oportunidades, en el seno de una sociedad libre y democrática.

Animamos a toda la sociedad madrileña, asimismo, a participar de esta conmemoración, que supone una jornada de reivindicaciones y de confianza en un mundo con iguales derechos y mismas oportunidades.